

共栄工業株式会社様から飛沫防止パーテーションとアルコール自動噴霧器を寄贈

7月6日、共栄工業株式会社様から飛沫防止パーテーション10台とアルコール自動噴霧器10台を寄贈いただきました。公立こども園、保育園で新型コロナウイルス感染症予防対策などに活用させていただきます。



株式会社重信工務店様からナノゾーンコート一式を施工いただきました

7月6日、株式会社重信工務店様から新型コロナウイルス感染症予防対策のため、東庁舎のカウンター、エレベーター、待ち合いのイスなどにナノゾーンコート一式を施工いただきました。



じんけんオープンスクールwith滋賀レイクスターズが開催されました

6月12日、湖南市総合体育館で滋賀県人権活動ネットワーク協議会主催の「じんけんオープンスクールwith滋賀レイクスターズ」が開催され、湖南市ミニバスケットボールスポーツ少年団の児童が参加しました。このイベントは、滋賀レイクスターズの選手によるスポーツ教室に人権教室の要素を加えたスポーツ人権教室で、子どもが人権について楽しく学ぶことを目的としています。バスケットボール教室では、レイクスターズの選手から技術指導を受けフリースロー対決をし、人権教室では、人権擁護委員による「人権○×クイズ」が行われ、レイクスターズの選手による「人権トーク」では、コミュニケーションをとることの大切さを話していただきました。



甲西中学校でSDGsについての授業が行われました

6月22日、「2030年の自分のあり方」と題してSDGsをテーマにした授業が甲西中学校で行われました。

授業では、生徒がグループに分かれて、カードに記された社会を便利にするサービスや男女間の格差をなくすためのルールなどを実現していく、自分たちがつくりあげた世界を疑似体験しました。生徒たちは、自分たちの生活が社会に与える影響について学び、2030年の未来の自分について考える機会となりました。

